



Des nouvelles de Toscane

publié le 13/02/2020

Quelques clichés de nos élèves italianistes dans les rues de Florence, Lucca, ou dans la campagne toscane. Que de belles choses à voir !

Aux parents : le retour vendredi 14 se fera au plus tôt à 18 heures esplanade des Parcs à La Rochelle, et non à 16h30 comme initialement prévu.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.